
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 
, 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 11.11.2024, 19.00 Uhr, 
im Rathaus Bad Honnef, Raum Aegidienberg (Zi. 104) 

zusätzlich als ZOOM-Meeting 
 
 

Anwesend: Marita Weinberg, Anke Müller, Marion Joksch, Dirk Poppe, Marie-José Pül-
len, Johannes Sünnen (beide über ZOOM), Norbert Grünenwald (Stadtver-
waltung), Robert Heil (Protokoll) 

Gäste: Stefan Wallbröhl (St. Sebastianus SBR), Wilhelm Haneke (TTF) beide über 
ZOOM, Jens Raabe (SFA) 

Sitzungsende: 20:10 Uhr  

 

Tagesordnung 

TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 14.10.2024 

TOP 3 Berichte: Sportmotorische Testungen der 4. Klassen der 
                              Löwenburgschule am 31.10.2024 

Feierstunde zum 25-jährigen Bestehen des 
               Bewegungskindergartens „Die Eichhörnchen“ 

TOP 4 Finale Planung für die zweite Runde "Sport im Gespräch" am 20.11.2024 

TOP 5 Situation Sporthalle Löwenburgschule 

TOP 6 Termine 

TOP 7 Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 8 Verschiedenes 
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TOP 1  Begrüßung 

Marita begrüßt die im Rathaus Anwesenden, sowie Stefan und Wilhelm, ier über 

ZOOM-Meeting teilnehmen. 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 14.10.2024 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.10.2024 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3  Berichte: 

Sportmotorische Testungen der 4. Klassen der Löwenburgschule 
am 31.10.2024 

Am 31.10.2024 fanden zwischen 11 und 13 Uhr die sportmotori-
schen Testungen im Rahmen des Modellprojekts „Sport- und Bewe-
gungsförderung an Grundschulen mit den 4. Klassen der Löwen-
burgschule statt. 
Ziel dieser Testungen, die der KSB Rhein-Sieg mit der Sporthoch-
schule Köln durchführt, ist es anhand eines Fragebogens zu Alter, 
Gewicht, Grad der Schwimmfähigkeit, Mitgliedschaft in einem 
Sportverein und Teilnahme an einer Sport-AG in der Schule, sowie 
sportlichen Testungen zu u.a. Rumpfbeugen, Standweitsprung, 
Sprint und 6-minütigem Dauerlauf einen Überblick zu erhalten, wie 
es um die sportmotorischen Fähigkeiten der Grundschüler im 
Rhein-Sieg-Kreis und Bonn bestellt ist. 
Bereits im Jahr 2022 wurden erste Testungen durchgeführt über de-
ren Ergebnisse Robert den Vorstand beizeiten unterrichten wird. 
Mit den Ergebnissen der aktuellen Testungen ist vstl. Anfang kom-
menden Jahres zu rechnen. 

Feierstunde zum 25-jährigen Bestehen des Bewegungskindergar-
tens „Die Eichhörnchen“ 

Marita berichtet über die in einem schönen Ablauf stattgefundene 

Feierstunde zum 25-jährigen Bestehen des "Anerkannten Bewe-

gungskindergartens (ABK)" DIE EICHHÖRNCHEN des TVE. Neben 

diesem wurden auch zwei weitere ABK´s geehrt (Jahn Rheine,Stein-

furt und Bergisch Gladbach). 

Die Ehrungen wurden in Form von Urkunden und kleinen Geschen-

ken vom Präsidenten des Landessportbundes, Stefan Klett, dem 

Vorstandsmitglied des LSB, Martin Wonik und der Staatssekretärin 

für Sport und Ehrenamt, Andrea Milz, im Beisein des Bürgermeis-

ters, Otto Neuhoff, des MdL Jonathan Grunwald und Vertretern der 
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jeweiligen Kreis-Sportbünde überreicht. 

Zwei Gruppen des Kindergartens lockerten die Veranstaltung mit 

überaus drolligen, mit Musik untermalten sportlichen Darbietungen 

auf. 

TOP 4 Finale Planung für eine zweite Runde "Sport im Gespräch" 

Nach der Zusage von Frau Dr. Wambach als Referentin und der Absage vom 

"Hontes" für den 20. November konnte erreicht werden, dass uns mit dem Raum 

002 ein Veranstaltungsplatz im Rathaus zur Verfügung gestellt wird. 

Robert wird die Einladungen an die Mitgliedsvereine, die Fraktionsvorsitzenden 

und die Presse am 12.11. per Mail versenden und als Anlage das von Marita er-

stellte Plakat beifügen. 

Marita, Marion, Marie-José und Anke verteilen Plakate noch in der Stadt, bzw. in 

den Kindergärten. Laura Solzbacher vom Stadtjugendring will den Termin auch 

mit ihrem Verteiler publizieren. 

TOP 5 Situation Sporthalle Löwenburgschule 

Norbert berichtet, dass kurz vor Beginn der Herbstferien eine Senkung in der De-

cke der Löwenburghalle festgestellt wurde. Vorsichtshalber wurde daraufhin der 

Zutritt zur Halle untersagt. 

Die fachliche und technische Überprüfung hat nun ergeben, dass die gesamte 

Hallendecke, sowie die darüber befindliche Isolierschicht, die aus vermutlich 

problematischem Material besteht (Ergebnis der chemischen Überprüfung steht 

noch aus), entfernt werden muss. 

Nach der Schätzung des zuständigen Fachbereichs ist mit der Fertigstellung der 

Arbeiten und Freigabe der Halle nicht vor Mitte/Ende März 2025 zu rechnen. 

Betroffen sind neben der Schule insbesondere die TTF, der LV und der TVE. 

LV und TVE konnten schon in Eigenregie Ausweichmöglichkeiten festlegen; für 

die TTF stellt sich die Ersatzfrage allerdings existentiell. Die von den TTF belegten 

Dienstagszeiten können nicht auf andere Tage verschoben werden. Außerdem 

stellt sich noch die Frage der bis März/April unterzustellenden Tischtennisplat-

ten. 

Hier böte sich die SiBi 1 Halle an; jedoch müsste zuvor geklärt werden, ob die 

Dienstagszeiten anderer Vereine in dieser Halle anderweitig verlegt werden kön-

nen. Hier will Norbert sehr zeitnah Gespräche führen. Ebenso werden sich die 

betroffenen Vorstandsmitglieder in die Suche einbringen. 
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TOP 6 Termine 

20.11.2024, 19:00 Uhr svb Sport im Gespräch mit Frau Dr. Stella Wambach 

(Ort: "Im Hontes", Bad Honnef) 

02.12.2024, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) ACHTUNG: VERLE-

GUNG VOM 09.12.) 

31.12.2024 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

13.01.2025, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

10.02.2025, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

09.03.2025, 11:00 Uhr svb Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung 

der Stadt Bad Honnef (Ort: vstl. Aula der KASch) 

10.03.2025, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

   

TOP 7 Verschiedenes 

keine Beiträge 

  




